
 

VENDEUIL  

Une passion récompensée : hommage à Michel Degrande  et Gérard Lacheroy  
 

Michel Degrande et Gérard Lacheroy sont deux passionnés de la vie de la 
commune. Tous les deux se sont dévoué des dizaines d'années pour le bien des 
habitants de Vendeuil. C'est pour cette raison, que le maire Alex Lesbros a tenu à 
les mettre à l'honneur en présence du Sous-Préfet Jacques Destouches, de la 
députée Pascale Gruny, du Conseiller Général Frédéric Martin et de nombreux 
présidents, présidentes ou représentants d'associations locales. Michel Degrande 
est un Vendeuillois de pure souche. Sportif, il joue dans le club local de football de 
cadet à senior. À son retour du service militaire, il prend une part active aux 
intervillages. En 1971, il entre au conseil municipal. Marié et père de deux enfants, 
le travail de l'exploitation agricole le pousse à rester un peu en retrait de la vie 
communale. Mais en 1983, il revient et devient 2e adjoint sous François Brunelle, 
maire de l'époque. En 1989, il est à nouveau élu avec un nombre si important de 

voix que la place de maire lui est attribuée. Il est resté depuis à la tête de la commune et ce n'est qu'en mars dernier qu'il a décidé 
d'arrêter après 31 ans au service de la commune, ce qui lui vaudra la médaille d'honneur vermeille régionale, départementale et 
communale. Gérard Leroy a été élu en 1959. Après une interruption de 6 ans, il a à son actif 43 années au service de la commune. 
Conseiller municipal, il a représenté la commune au syndicat de la vallée de la Serre. Pour ce dévouement au service de la 
commune, il a reçu la médaille d'honneur or, régionale, départementale et communale. Tous deux ont été félicités tout d'abord par 
Frédéric Martin, puis par la députée : « ces années passées au sein de la municipalité, ça force l'admiration ». Même constat pour le 
Sous-Préfet qui a tenu à leur remettre leur diplôme. Michel Degrande a tenu à remercier toutes les personnalités pour cet hommage. 
« Dans la commune, on apprend beaucoup de chose. C'est avec un petit pincement au cœur que j'ai arrêté la fonction de maire et je 
n'ai qu'un regret à formuler, celui de n'avoir pas été assez soutenu dans les nombreuses démarches pour essayer d'enrayer 
l'installation de l'incinérateur ». Leurs épouses, Marie-France et Josette, n'ont pas été oubliées, recevant chacune une composition 
florale.  
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De nombreuses personnalités étaient 
présentes pour l'occasion. 
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